

Pia Rosemarie Seiler

03.09.2020

Ammersreit 6

84326 Falkenberg

Staatsanwaltschaft Landshut

Herr Stitzinger

AZ 709/AR 73/20/601

Einspruch bzw. Beschwerde

Sehr geehrter Herr Stitzinger,

die Fa. Vodafone begeht einwandfrei durch das Handeln mit Funk, WLAN etc. Körperverletzung, Hausfriedensbruch, Kindeswohlgefährdung, Völkermord und Verbrechen gegen die Menschlichkeit und gegen die Natur.

Da die letzten Jahrzehnte in vielerlei Hinsicht sich der Handel über unser Recht auf „körperliche Unversehrtheit“ hinweggesetzt hat, ist es nichts anderes, als dass sich Unrecht das Recht genommen hat.

Unser Rechtsstaat ist in keiner Weise mehr ein Rechtsstaat, sondern eine Diktatur und diejenigen, die das Volk vor Unrecht schützen sollten, tun es nicht.

Wenn ein sicher belegbares Verbrechen (die Studien, welche ich beigefügt habe, waren sehr umfangreich) – nicht einmal verfolgt wird, weil dadurch die sehr wahrscheinliche Gefahr besteht, dass Kapitalverbrechen größten Ausmaßes vor der Öffentlichkeit bewiesen wäre, wo ist dann das Recht?

Nicht verfolgt wird es nur aus dem einfachen Grund, weil Sie unzähligen Politikern und Firmenchefs und Handlangern den Prozess machen müssten.

Was zieht ein Nichtverfolgen/Nichtaufklären von Schwerstverbrechen aber logischerweise nach sich?

Ein unglaubliches Rechtssystem, welches keinerlei Recht mehr hat, IRGEND eine Straftat zu verfolgen – denn mit welchem Recht wollen sie den kleinen Mann verklagen, für eine im Vergleich kleine Straftat begangen hat, wenn sie die Großen laufen lassen?

Wir leben in einer sehr besonderen Zeit. Es gibt keinerlei Diskussion mehr von Recht und Unrecht, denn es ist viel zu deutlich sichtbar und im Falle Mobilfunk voller BEWEISE.

Ich bin sicher, dass unsere BRD in den letzten Zügen liegt und ALLE Verbrechen zur Rechenschaft gezogen werden. Jene, die ausgeführt haben und jene die denen geholfen haben.

Es kann nicht sein, dass wir – das Volk uns vergiften, verstrahlen und uns Schaden zufügen lassen müssen und dem immer weiter fortschreitenden Machtkampf gegen das Recht, die Liebe und die Vernunft klein begeben.

Überlegen Sie, auf welcher Seite Sie stehen wollen.

Gott hat in jedem von uns ein sicheres Unrechtsbarometer eingebaut. Man nennt es Gewissen.

Wo ich stehe – da bin ich sicher. Es gibt keinen Zweifel, denn jede Mutter, welche ihr Kind liebt, möchte für dieses Kind eine gesunde Zukunft, Freiheit und eine intakte Natur und sie wird sie nicht verhökern, damit die Lüge und Ignoranz fleißig weitermachen kann.

Ihre

Pia Seiler